
Anfrage  in  der  Fragestunde  an  Frau  Stadträtin  Elke  Kahr,  eingebracht  in  der 
Gemeinderatssitzung vom 18. Januar 2017 von Gemeinderat Günter Wagner 

 
 
 
Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 16.01.2018 
 
 

Betreff:  Parkplatzmarkierungen 
                    Fragestunde 
 
 

Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 
 

An  zahlreichen  Schrägparkplätzen  im  Stadtgebiet  fällt  auf,  dass  die  Bodenmarkierungen 
teilweise schon derart verblasst sind, dass diese nicht mehr als Orientierung zum Einparken 
dienen  können.  Dieser  Umstand  führt  in  weiterer  Folge  dazu,  dass  Fahrzeuge  mangels 
optischen Anhalts nicht in der dafür vorgesehenen Art und Weise abgestellt werden und auf 
diese Weise Stellplatz um Stellplatz faktisch verloren geht.  
 
Daher  richte  ich  an  Sie,  sehr  geehrte  Frau  Stadträtin,  namens  des  Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Sind  Sie  bereit,  mit  den  zuständigen  Stellen  eine  stadtweite  Evaluierung  der 
Parkplatzmarkierungen  vorzunehmen,  um  weitere  Einbußen  von  Stellplätzen 
hintanzuhalten? 


